



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Konjen Zhang Min Beraudiensi dengan Kadisbudpar Sumut Zumri Sulthony



Kadisbudpar Sumut Zumri Sulthony, (kanan) menyerahkan cenderamata kepada Konjen Zhang Min.

**MEDAN (IM)** - Konsul Jenderal Tiongkok di Medan Zhang Min Jumat (22/4) lalu beraudiensi dengan Kadisbudpar (Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata) Provinsi Sumatera Utara Zumri Sulthony.

Konjen Zhang Min memberikan penjelasan kepada Zumri Sulthony tentang kondisi pariwisata turis Tiongkok ke Sumatera Utara dan berbagai daerah lainnya di Indonesia.

Dia mengatakan Sumatera Utara memiliki wilayah yang luas, pemandangan yang indah, toleransi beragama serta keragaman budaya.

Konjen Tiongkok di Medan diharapkan dapat memperkuat kerjasama dengan Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Sumatera Utara.

Agar dapat memberikan penjelasan mengenai provinsi Sumatera Utara dan berbagai daerah di wilayah

konsuler kepada rakyat Tiongkok.

Dan bersama-sama mendorong interaksi humaniora dan kerja sama pragmatis antara kedua belah pihak.

Kepala Dinas Zumri Sulthony menjelaskan sumber daya budaya dan pariwisata Provinsi Sumatera Utara.

Dia menyambut hangat Konsul Jenderal Zhang Min untuk mengunjungi dan meninjau berbagai daerah di Provinsi Sumatera Utara dan berbagai daerah di Pulau Sumatra.

Dia berharap dapat bekerja sama dengan Konsul Jenderal Zhang Min untuk menunjukkan kepada rakyat Tiongkok mengenai adat istiadat setempat serta sumber daya pariwisata.

Selain itu juga untuk mempromosikan kerjasama industry pariwisata antara kedua belah pihak mencapai tingkat yang baru. • idn/din



Konjen Zhang Min (kiri) menyerahkan cenderamata kepada Kadisbudpar Sumut Zumri Sulthony.

## Perkumpulan Warga Fuqing Jakarta Bagikan 25 Ton Beras untuk Warga Kurang Mampu

**JAKARTA (IM)** - Seblum Hari Raya Idul Fitri, Pengurus Perkumpulan Warga Fuqing Jakarta menebarkan cinta kasih.

Pada Minggu (24/4) dan Senin (25/4), di kantor sekretariat perkumpulan membagikan total 25 ton beras kepada warga kurang mampu di 7 lokasi di Jakarta Utara.

Pada Minggu (24/4) lalu Pimpinan Perkumpulan Warga Fuqing Jakarta termasuk Ketua Jauw Mo Jan, Wakil Ketua Pelaksana Guo Xian Ren, Chen Xin, Weng Zu Hui, Xue Xin, Ketua Dewan Pengawas Weng Wu Xiang, Wakil Ketua Dewan Pengurus Chen Ying Qi, Sekjen Wei Fei dan anggota Pemuda Fuqing hadir dalam kegiatan pembagian beras.



Para pengurus Perkumpulan Warga Fuqing Jakarta berfoto bersama perwakilan penerima bantuan.

Jauw Mo Jan mengatakan Perkumpulan Warga Fuqing Jakarta membagikan beras kepada warga kurang mampu

setiap tahun. Kali ini, pembagian beras dilakukan menjelang Hari Raya Idul Fitri sebagai bentuk

kepedulian terhadap warga non etnis Tionghoa. Diharapkan kegiatan ini dapat meringankan beban hidup mereka.

Setelah pembagian beras secara simbolis diserahkan kepada perwakilan unit bahan pangan di Jakarta Utara maka

kegiatan pembagian berakhir sukses. se usai pembagian beras, para perwakilan unit penerima

bantuan pangan menyampaikan terima kasih kepada Jauw Mo Jan. Mereka menyatakan terima kasih atas aksi amal Perkumpulan Warga Fuqing Jakarta sehingga warga kurang mampu di wilayah ini dapat menerima manfaat. Sekaligus telah meringankan beban warga kurang mampu.

Perkumpulan Warga Fuqing Jakarta membagikan beras ke 7 titik, yaitu Kantor Kecamatan Pademangan (2.520 kg), Polsek Pademangan (1.000 kg), Kantor Lurah Pademangan Barat (9.760 kg), Kantor Lurah Pademangan Timur (3.480 kg), Kantor Lurah Ancol (4.000 kg), Balai Kota Jakarta Utara (1.240 kg), Polres Jakarta Utara (3.000 kg). • idn/din



Jauw Mo Jan (kelima dari kiri), Guo Xian Ren (keempat dari kiri), Weng Zu Hui (kedua dari kiri), Wei Fei (kesatu dari kiri), Chen Xin (kedua dari kanan), Weng Wu Xiang (keempat dari kanan) berfoto bersama setelah secara simbolis menyerahkan beras kepada perwakilan daerah.



Berfoto bersama di depan truk pembawa bahan pangan.

## Yayasan Laut Selatan Jakarta Rayakan Hari Lahir Dewi Mazu dan Pilih Lochu Baru

**JAKARTA (IM)** - Pengurus dan anggota Yayasan Laut Selatan Jakarta, Sabtu (23/4) lalu menyelenggarakan perayaan hari lahir Dewi Mazu dan memilih Lochu baru di kantor sekretariat mereka.

Ketua Yayasan Laut Selatan Jakarta Tjia A Peng, Wakil Ketua Huang Liang Yi, Ketua Pembina Usin Sumbadji, Ketua Kehormatan Li Hui Zhen, Ketua Dewan Pengawas Zhou Zhi Yong, Sekjen Tang Yun, Wasekjen Guo Shu Jiong, Bendahara Yang Guan Lian, Dharma Wanita Lin Li Fen, Bidang Seni Budaya Liu Tong Huo dan istri, Bidang Pendidikan Zhu Yin Nong, Ketua Lochu saat ini Wang Chun Guang, dan Ketua Perkumpulan Hainan Padang Xing Fu Yun hadir

dalam acara tersebut. Usin Sumbadji memimpin upacara perayaan ulang tahun Dewi Mazu. Semua yang hadir memohon agar Dewi Mazu memberkati kita semua dengan keselamatan dan kesehatan, serta kegiatan yayasan berjalan dengan lancar.

Setelah melakukan ritual Ciam Si untuk meminta petunjuk kepada Dewi Mazu. Akhirnya memperoleh persetujuan Dewi Mazu, Wang Chunguang kembali menjadi Ketua Lochu.

Selepas sembahyang, warga Hainan makan siang bersama di kantor sekretariat. Ini adalah pertemuan pertama yang dihadiri banyak orang sejak merebaknya pandemi Covid-19 dua tahun lalu. Warga makan sambil berbincang dan sua-

sana amat harmonis. Dewi Mazu adalah dewa laut dalam mitologi Tiongkok kuno, juga dikenal dengan sebutan Tian Ji, Tian Hou, Tianshang Shengmu, Ma Niang dan lainnya. Dewi Mazu adalah dewi yang dipuja tukang perahu, pelaut, pengelana, pedagang dan nelayan dari generasi ke generasi.

Dewi Mazu, sebelumnya dikenal sebagai Lin Moniang, lahir pada tanggal 23 bulan ketiga penanggalan Imlek tahun pertama Song Jianlong (960) di Pulau Meizhou di Putian.

Saat ini, ada puluhan ribu kuil Mazu di 47 negara dan wilayah di seluruh dunia yang terpisah dari kuil leluhur Meizhou, dan lebih dari 300 juta orang percaya pada Dewi Mazu. • harry/bam/din



Wang Chun Guang (kiri satu) berfoto bersama Usin Sumbadji, Li Qi Hui, Tjia A Peng se usai terpilih sebagai Ketua Lochu baru.



Suasana saat para pengurus Yayasan Laut Selatan Jakarta melakukan prosesi sembahyang.



Pengurus Yayasan Laut Selatan Jakarta berfoto bersama.



# Gelar Baksos Idul Fitri, Vihara Avalokitesvara Bagikan 2.000 Paket Sembako di Jakarta dan Bogor



Simbolis penyerahan bantuan paket Sembako Idul Fitri dari Vihara Avalokitesvara di Mega Mendung, Kab. Bogor.



Foto Bersama panitia baksos Idul Fitri Vihara Avalokitesvara dan para tokoh di Mega Mendung.

**SEPERTI** tahun-tahun sebelumnya menjelang hari raya Idul Fitri, Vihara Avalokitesvara yang terletak di Jl. Mangga Besar Raya No 58 Jakarta Barat membagikan 1.500 paket sembako. Masing-masing paket berisi beras, mie instan dan minyak goreng.

Tahun ini selain dibagikan kepada para petugas kebersihan dan sejumlah tukang sampah di Kelurahan Taman Sari Jakarta Barat, serta kepada sejumlah ustad dan anak yatim piatu, paket sembako juga dibagikan kepada masyarakat di beberapa desa di Kawasan Mega Mendung dan Puncak, Kabupaten Bogor. Serta untuk para tukang



Anak-anak yatim piatu yang menerima bantuan, didampingi juga oleh para ibu-ibu.

cabut rumput dan janda di Desa Palasari, Kec. Cipanas, Cianjur.

sembako dibagikan kepada ratusan warga Desa Cipayung Girang Rt 01/03, Kecamatan Mega Mendung, Kabupaten Bogor.

Hadir pada kegiatan itu Ketua Panitia Baksos Idul Fitri Joli Trisno, Kapolsek Mega Mendung Tri Lesmana dan

Kadir (Kepala Dusun). Dalam sambutannya, Kapolsek Mega Mendung dan Kepala Dusun menyampaikan

terimakasihnya kepada Y.M Maha Bhiksu Dutavira Sthavira selaku pimpinan Vihara Avalokitesvara yang telah

memberikan perhatian kepada warga desa yang perlu dibantu untuk menyambut Lebaran. Sementara itu Y.M Maha Bhiksu Dutavira Sthavira mengatakan bahwa ia hanya menjadi perpanjangan para umat yang terpanggil memberi kasih di bulan puasa menjelang lebaran dan Waisak 2566 BE/2022. "Terima kasih kepada Yayasan Darmex, Ibu Lina PM, Bapak Empe dan kawan-kawan. Baksos tahap pertama dibagikan dari 16 hingga 25 April sebanyak 1.000 paket (masing-masing terdiri beras, minyak dan mie instan). Tahap selanjutnya disiapkan lebih dari 800 paket lagi," kata Bhiksu Dutavira. ● **lus**

## Yayasan Muslim Sinar Mas Land Gelar Program Berantas Buta Al-Qur'an Bersama 50 Masjid di Balikpapan

**BALIKPAPAN (IM)** - Bulan Ramadan merupakan momentum yang baik untuk mempelajari, membaca, memahami, dan mengamalkan Al-Qur'an. Seiring dengan hal itu, Sinar Mas Land melalui Yayasan Muslim Sinar Mas Land (YMSML) menginisiasi sebuah program cara cepat membaca Al-Qur'an bernama Berantas Buta Al-Qur'an (BBQ) 2022.

Program ini bekerja sama dengan Badan Komunikasi Pemuda Remaja Masjid Indonesia (BKPRMI) Balikpapan dan Yayasan Mama Papa dan diluncurkan pada Minggu (24/4) di gedung Marketing Office Grand City Balikpapan, Kota Balikpapan, Kalimantan Timur.

Kegiatan BBQ tahun ini merupakan yang keempat kali sejak diluncurkan pertama kali pada 2018.

Setelah sukses dengan



Panji Himawan (kedua dari kanan) didampingi Limjan Tambunan (Kalimantan & Sulawesi Division Head Sinar Mas Land) bersama Ahmari Siddiq dan Muslikh Umar usai penandatanganan kerjasama, Minggu (24/4).

program BBQ tahun 2018, 2019 dan 2021 yang memberikan training of trainers (ToT) kepada 744 ustad dan guru mengaji dari 199 masjid/musala/TPA di BSD City, Kota Wisata Cibubur, Legenda Wisata Cibubur, dan Grand Wisata Bekasi.

Senior VP Corporate Communication Sinar Mas Land yang juga menjabat sebagai Sekretaris Umum Yayasan

Muslim Sinar Mas Land, Panji Himawan mengatakan, program BBQ merupakan agenda rutin tahunan yang dilaksanakan YMSML.

"Kali ini, kami bekerja sama dengan BKPRMI Balikpapan untuk memperkenalkan metode cepat membaca Al-Qur'an kepada umat muslim di wilayah Kota Balikpapan. Kami harap program BBQ dapat menjadi solusi umat

Islam dalam mempelajari dan membaca Al-Qur'an dengan mudah serta menyenangkan. Kegiatan BBQ juga sebagai kelanjutan dan melengkapi program Wakaf Al-Qur'an untuk Negeri yang secara berkala dilaksanakan oleh YMSML," kata Panji dalam keterangannya, Senin (25/4).

Ketua Badan Komunikasi Pemuda Remaja Masjid Indonesia (BKPRMI) Kota



Foto bersama Panji Himawan, Limjan Tambunan, Ahmari Siddiq, Muslikh Umar, perwakilan ustad/ustazah atau guru mengaji dan lain-lain usai penyerahan buku dan alat peraga.

Balikpapan, Muslikh Umar menyampaikan, sangat menyambut baik kolaborasi program BBQ yang diinisiasi oleh YMSML.

"Terima kasih telah mempercayakan tim BKPRMI Balikpapan untuk menjadi bagian dari pengenalan cara cepat membaca Al-Qur'an kepada umat muslim di wilayah Kota Balikpapan Kalimantan Timur," ujarnya.

Program BBQ memberikan pelatihan atau training of trainer (ToT) secara intensif kepada ustad dan guru mengaji selama 3 jam.

Selama pelatihan, para peserta juga dibekali buku panduan dan alat peraga agar mudah memahami metode tersebut.

Selanjutnya, ustad atau guru mengaji tersebut akan menerapkan metode pengaja-

ran dengan sistem Mama Papa kepada anak didik mereka.

Pada kesempatan yang sama Pencipta dan Penulis Buku Metode Mama Papa, Ustad Muhammad Taslim menambahkan, Buku Metode Membaca dan Al-Qur'an Mama Papa ini telah diperkenalkan kepada masyarakat sejak 1999. "Buku ini memperkenalkan 29 huruf hijaiyah dengan menggunakan pendekatan cerita dan bahasa sehari-hari sehingga mudah dipahami," ujarnya.

Program BBQ dimulai Minggu (24/4) dan akan ditutup bertepatan dengan perayaan Maulid Nabi Muhammad SAW yang jatuh pada 8 Oktober 2022. Pada acara tersebut akan diselenggarakan lomba baca Al-Qur'an antar anak didik dari 50 masjid yang telah mengikuti program BBQ dengan kategori usia 4-15 tahun dan total hadiah sebesar Rp42 juta. ● **vit**

## PT Matahari Sakti dan YHMCHI Bagikan 600 Bingkisan Lebaran untuk Anak Yatim dan Warga Tidak Mampu



Penyerahan donasi dari PT Matahari Sakti diterima H. Abdullah Nurawi, didampingi Ustad Liem Fuk San, Ustad Hariyono Ong dan Oei Tjing Yen.

**SURABAYA (IM)** - PT Matahari Sakti bekerja sama dengan YHMCHI (Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia), PITI Jatim dan PITI Surabaya membagikan 600 paket sembako, makanan minuman dan angpau untuk 300 warga tak mampu, dan 300 anak yatim menerima bingkisan peralatan

sekolah, makanan minuman dan angpau.

Pembagian bingkisan lebaran dilakukan langsung oleh Presiden Direktur PT Matahari Sakti Puspita Dewi Prijadi di halaman Masjid Cheng Hoo Surabaya, Kamis (21/4).

PT Matahari Sakti juga menyerahkan donasi dan zakat

fitrah ke Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia diterima oleh H. Abdullah Nurawi.

Ketua YHMCHI H. Abdullah Nurawi mengucapkan terima kasih kepada Puspita Dewi Prijadi pemilik PT Matahari Sakti, karena setiap bulan Ramadan selalu

menyantuni anak yatim, warga pra sejahtera, juga memberikan donasi serta zakat fitrah untuk YHMCHI.

Puspita Dewi Prijadi mengatakan kegiatan baksos yang dilakukan PT Matahari Sakti dengan YHMCHI memang dilakukan setiap tahun untuk warga tidak mampu dan anak

yatim. "Terima kasih atas fasilitas yang diberikan pengurus Masjid Cheng Hoo dengan tempat yang luas untuk berbagi kepada yang membutuhkan. Semoga menjadi berkat bagi sesama, apalagi di masa pandemi seperti ini," ujar Puspita Dewi Prijadi di sela acara.

Kegiatan ini menerapkan Prokes. Paket bingkisan dan angpau dari PT Matahari Sakti, dibagi 2 sesi; yakni pukul 1 siang sebanyak 300 penerima dhuafa dan anak yatim. Dilanjutkan pukul 3 sore, dibagi kembali 300 paket bingkisan dan angpau diterima warga dhuafa dan anak yatim piatu.

Ustad Hasan Basri atau Liem Fuk San didampingi Oei Tjing Yen, Humas PITI Surabaya dan Ustad Hariyono Ong Takmir Masjid Cheng menutup acara dengan doa bersama agar keluarga besar PT Matahari Sakti diberi limpahan rejeki dan dilindungi Tuhan yang Maha Esa. ● **vivi**



Penyerahan bingkisan peralatan sekolah dan angpau untuk anak yatim.



Penyerahan bingkisan sembako dan angpau untuk warga pra sejahtera.



Tertib pembagian sembako dan angpau yang berlangsung tertib.



Puspita Dewi Prijadi bersama penerima bantuan dari PT Matahari Sakti.



Suasana acara yang menerapkan protokol kesehatan.